

Oliva saca hierro al vapuleo que el Nàstic sufrió en la Copa

TARRAGONA • El Entrenador del Gimnàstic de Tarragona, Juan Carlos Oliva, ha excusado la abultada derrota en la Copa del Rey ante el Valladolid (6-0) por la corta plantilla de la que dispone y que no le permitía elaborar un equipo alternativo. El técnico ya advirtió que se viajaba a Pucela a cumplir un trámite, pero no se esperaba un resultado tan severo. Oliva lo ha argumentado recordando que la plantilla es corta y que las bajas no le permitían presentar un mejor equipo, teniendo en cuenta que la prioridad es la Liga.

“Esta era nuestra alternativa, nuestro fondo de armario”, ha dicho Oliva, insistiendo en que “no puedo hacer más”. El leridano ha recordado que al no tener una plantilla profunda, “nuestro plan B es en realidad nuestro plan C”, y ha comentado que si la Federación le hubiese dejado alinear más jugadores del filial lo habría hecho. Oliva no cree que la derrota afecte de cara a la Liga y que “anímicamente no hay comparación con otras derrotas abultadas”. “Hemos entrenado, se van a casa y mañana nadie se acuerda”, ha dicho.